



**INFORME DEL DECANO, PROF. ERNESTO FUENMAYOR DI PRISCO
CONSEJO DE FACULTAD DEL DIA 11/02/2025**

**INFORME
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO
MIÉRCOLES 05-02-2025**

Informe del Rector, Prof. Víctor Rago

Falleció el ex decano de FACES, Rafael Ramírez. Se realizó en el Consejo Universitario un minuto de silencio.

La UCV tuvo una gran participación en la liga universitaria. Obtuvo una copa importante, por resaltar en diferentes disciplinas. Es un trofeo itinerante, se va exhibiendo en distintas universidades. Es una liga que surge con el decaimiento de otros torneos: Juvines, Inter universitarios.

Conferencia de Marisabel Giacopini, del Instituto de Medicina Experimental (IME) sobre la relación musical de José Gregorio Hernández. Luego se realizó un recital de María Palacios en el Palacio Arzobispal, construido en 1637 para servir de residencia a los obispos de Caracas.

Informe del Vicerrector Administrativo, Prof. José Balbino León

Habló enérgicamente sobre la marcha y su afectación a las actividades universitarias. Hubo motocicletas de la policía que entraron al campus, además de muchos autobuses que estacionaron dentro de la Ciudad Universitaria.

Ciro Vladimir León. Representante del Ministerio de Educación Universitaria

Informó sobre un juego de la Conmebol y argumentó que por eso había efectivos policiales dentro de la Universidad.



Prof. Pedro Barrios. Decano de la Facultad de Humanidades y Educación

Informó sobre la visita del Ministerio de Educación Universitaria a la Facultad.

PUNTO DE DISCUSIÓN

Solicitud del cintillo con la inscripción “Ciudad Universitaria de Caracas, Patrimonio de la Humanidad: 2025, vigésimo quinto aniversario de la Declaración de la UNESCO”, a pie de página en toda la papelería oficial de la institución.

El Rector, expresó que hay solo 5 universidades Patrimonio de la Humanidad. La UCV y la UNAM por su arquitectura y la de Virginia, Coimbra y Alcalá Henares por su carácter histórico. El 02 de diciembre se cumplen 25 años de la declaratoria de la UNESCO que otorga a la UCV como Patrimonio de la Humanidad.

Marcha del 04 de febrero, convocada por el Gobierno Nacional.

Hubo una larga discusión sobre la marcha del 04 de febrero. Los representantes del Ministerio de Educación Universitaria asistieron.